

SONY

make.believe

FÜR TRENDSETTER MIT LEIDENSCHAFT ZUR MUSIK: DIE NEUE PQ KOPFHÖRER-SERIE VON SONY IM AUSGEFALLENEN URBAN-STYLE

Aufziehen, auffallen und genießen. Die neue PQ Kopfhörer-Serie von Sony spricht durch ihr ausgefallenes, farbenfrohes Design vor allem Fashion-Liebhaber an, für die ein Kopfhörer mehr als nur „Mittel zum Zweck“ ist. Ein cooles Accessoire soll es sein, das unterwegs die Blicke auf sich zieht und stets für den besten Sound auf den Ohren sorgt. Mit diesem Anspruch werden die vier neuen Modelle der PQ Kopfhörer-Serie von Sony zum Must-have eines jeden Großstadtbummlers.

Weitere Informationen finden Sie hier.

<http://presse.sony.de>

